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« L’action administrative ne saurait se resoudre en une simple application
mécanique par 1’administration des normes édictées par les autorités
supérieures (Constitution , engagements interna , législateur).

Ces derniéres n’ont pu envisager, en effet , toutes les situations auxquelles sera
confrontée I’administration , qui devra disposer d’une certaine marge de
manceuvre pour adapter ses décisions en fonction des circonstances et une
autorité administrative dispose d’un pouvoir discrétionnaire lorsqu’ elle a la

faculté de choisir entre plusieurs décisions, qui sont toutes conformes a la
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légalité . Elle reste donc libre d’apprécier en opportunité,en fonction des
circonstances la solution qui lui paraitla mieux adaptée a la situation ,le droit en
vigueur lui laissant une marge d’autonomie aégard L’administration est une
revanche en situation de de comportement qui est le seul possible en vertu de la
légalité. »*
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Abstract of The master thesis
The administration derives the essence of its activity from the

totality of powers and privileges transferred to it to achieve its objectives,
which are in the public interest. Moreover, undertaking that activity is due
to the discretionary authority enjoyed by the administration in taking a
certain position. The nature of administrative activities imposes on the
administration the freedom to exercise a certain action according to what
It is dictated to us by its discretionary authority within the limits of what is
determined by the law. Accordingly, every control or renewal of a specific
act may restrict the administration’s hand in exercising its functions, and
the release of this authority is limited to judicial oversight in order to
protect the rights and freedoms of individuals.

key words:

1- Discretionary authority 2— Restricted authority 3— Administrative

activity. 4- Individual rights 5- Judicial oversight
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